
Активные миряне храма приняли
участие в Форуме «Фавор»
14 ноября 2018 года в Москве в Колонном зале
Дома  Союзов  прошел  Форум  активных  мирян
«Фавор». 

Своим  личным  опытом  духовной  жизни  на  форуме
поделились  священнослужители,  предприниматели,
общественные  и  культурные  деятели,  реализующие
крупнейшие  благотворительные,  социальные  и
бизнес-проекты.

Для  1230  посетителей  Форума  выступили  20
спикеров, программа продолжалась 8 часов. На
сцене  выступили:  митрополит  Тихон
(Шевкунов),  епископ  Пантелеимон  (Шатов),
Владимир  Легойда,  протоиерей  Алексий
Яковлев,  Протоиерей  Павел  Великанов,  иеромонах  Кирилл
(Зинковский), иерей Павел Островский, Леван Васадзе, Алексей
Васильчук,  Алексей  Захаров,  Илья  Зибарев,  Алексей  Коровин,
Борис  Корчевников,  Тутта  Ларсен,  Анна  Кузнецова,  Анна
Данилова, Владислав Жукович, Виктория Валикова, Николай Бреев.

Трансляцию  и  полную  запись  Форума
осуществил  телеканал  «Спас»,  полное
видео доступно по ссылке.
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От храма Живоначальной Троицы при бывшем приюте Бахрушиных в
работе  Форума  приняли  участие  активные  миряне  прихода  –
ответственная за общественные связи храма Екатерина Меньшова,
ответственная за молодежное служение храма Мария Косарева и
миссионер храма Андрей Тумин.

 

СПРАВКА

14 ноября в Москве в Колонном зале Дома Союзов состоялсяя
первый  Форум  активных  мирян  «Фавор»,  который  собрал  1500
деятельных  православных  людей,  профессионалов  в  различных
областях.

Миссия  Форума  организаторами  была  обозначена  следующим
образом:  1)  вдохновлять  мирян  на  осознанную  деловую  и
социальную активность в духе Православия; 2) поддерживать на
личном  христианском  пути,  раскрывая  опыт  активных  мирян  и
служителей  Церкви;  3)  объединять  единомышленников  и  давать
импульс к деятельной жизни во Христе.

В программе Форума состоялись выступления и беседы известных
церковных иерархов и священников, общественных и политических
деятелей,  успешных  верующих  предпринимателей  и  людей
искусства. Через призму своего личного опыта они ответят на
актуальные вопросы, волнующие современного мирянина: как идти
духовным путем в светском обществе? как быть успешным в миру и
оставаться христианином? как посреди суеты построить семейное
счастье?

На  форуме  выступили:  создатель  сети  «Чайхона  №1»  Алексей
Васильчук,  автор  книги  «Несвятые  святые»  митрополит  Тихон
(Шевкунов),  продюсер  и  режиссер  Эдуард  Бояков,  инвестор  и
меценат  Илья  Зибарев,  руководитель  проекта  «Общее  дело.
Возрождение  деревянных  храмов  Севера»  протоиерей  Алексий
Яковлев, Уполномоченный при Президенте РФ по правам ребенка
Анна Кузнецова, бизнесмен и инвестор Леван Васадзе, журналист
и политолог Владимир Легойда, тележурналист и продюсер Борис



Корчевников,  доцент  Московской  духовной  академии  протоиерей
Павел Великанов, доктора богословия монахи-близнецы Кирилл и
Мефодий  (Зинковские),  гендиректор  онлайн-образовательной
компании  Active  Learning  Алексей  Коровин,  основатель
рекрутингового портала SuperJob Алексей Захаров, руководитель
службы «Милосердие» епископ Пантелеимон (Шатов), журналист и
телеведущая Тутта Ларсен.

Форум  «Фавор»  стал  площадкой  для  обсуждения  актуальных
вопросов духовной и социальной жизни современного христианина.
Участники получили ценные идеи для реализации своих талантов,
познакомятся  с  реальными  примерами  деятельной  жизни  мирян,
встретят единомышленников.

Форум был проведен был организован и проведен Издательским
домом «Никея» и Фондом «Фома Центр» при поддержке Синодального
отдела  по  взаимоотношениям  Церкви  с  обществом  и  СМИ
Московского  Патриархата  при  участии  Ассоциации
благотворительных  фондов  «Лицо  нации»  и  Русского
Художественного  Союза.

Источник: http://pravoslavie.ru, http://favorforum.ru.

Фото: М. Косарева, Е. Меньшова, А. Тумин,
http://favorforum.ru.
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Дорогие Братья и Сестры!

По благословению и.о. настоятеля храма Живоначальной Троицы
при бывшем приюте Бахрушиных протоиерея Ростислава Яремы с 8
по 15 декабря состоится паломническая поездка по святым 

местам Италии. Паломничество состоится под руководством отца
Ростислава. Приглашаем  Вас принять участие!

Стоимость поездки: 965 евро + авиабилеты 21 130 рублей.

Записаться можно по телефону:   +7(963) 782 35 17  отец
Ростислав.

Программа паломничества:
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Прихожане  совершили
паломничество на Афон
С 3 по 10 октября и.о. настоятеля храма Живоначальной Троицы
при бывшем приюте Бахрушиных протоиерей Ростислав Ярема, двое
священнослужителей с Украины и 12 прихожан храма совершили
паломническую поездку на Святую Гору Афон.

Паломническая  группа  посетила  монастырь  великомученика
Пантелеймона, монастырь Дохиар, монастырь Ксенофонт, монастырь
мега  Лавра,  скит  Продром  (Иоанна  Крестителя),  монастырь
Каракал, монастырь Филофей, Андреевский скит, храм Успения с
иконой  «Достойно  есть»,  монастырь  Иверский,  монастырь
св.Павла,  монастырь  Дионисиат,  монастырь  Симона  Петра.

В  этих  обителях  они  поклонились  святыням,  беседовали  с
афонскими  монахами,  в  храме  Панагия  (Богородица)  отслужили
Литургию и причастились, поднялись на вершину горы Афон с
храмом Метаморфоза (Преображение). 
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Сюжет  “Вестей”  об
“электронном звонаре”
https://youtu.be/iEsey7SUd6c

 

Событие, которое называют техническим чудом — после долгого
перерыва из храма Живоначальной Троицы вновь разносится звук
колоколов. Найти профессионального звонаря там не смогли и
подошли к решению вопроса по-научному — наняли электронного
помощника.

Нажатием клавиши на смартфоне отец Ростислав может запустить
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звон  колоколов  и  этим  же  способом  его  приостановить.  Эту
систему  батюшка  называет  техническим  чудом.  Звучит  как
каламбур: для того чтобы позвонить в колокол, нужно позвонить
по  телефону.  Но  сперва  в  списке  контактов  отыскать
“электронного  звонаря”.

На  системе  электронного  звона  установлена  SIM-карта.  После
набора  номера  нужно,  как  при  звонке  в  справочную  службу,
нажать решетку и номер мелодии. И в ту же секунду вся округа
услышит звон колоколов.

Всего “электронный звонарь” может сыграть 80 мелодий для всех
церковных  праздников,  крестных  ходов  или  особых  служб.
Управлять колокольней настоятель может из любой точки мира.
Более того, колокола можно запрограммировать на звон в любое
время, как будильник.

Это напоминает кадры из фильмов про привидения: колокольные
тросы ходят сами по себе, создавая музыку. На самом деле ими
управляют  небольшие  приводы,  аналоги  тех,  что  двигают
автомобильные  дворники.

Электронную систему в храме Живоначальной троицы установили на
средства  меценатов.  Своего  звонаря  в  храме  нет.  Система
позволяет экономить не только людские ресурсы, но и время.

Звонарь Петр Колосов пришел посмотреть на новую систему из
профессионального интереса. Согласен с тем, что это удобно. Но
уверен: как живой человек машина никогда не сыграет. Звук
вроде бы тот же, но нет души.

Новую звонницу еще не освятили. Это сделают в ближайшее время,
после чего, уверен настоятель, звонарь, пусть и электронный,
будет играть лучше.

Текст: “Вести-Москва”

http://www.vesti.ru/videos?cid=3041


В  храме  раскрыты  фрески
Образа  Иисуса  Христа
Эммануила

19 сентября, в день празднования чуда Архистратига Михаила,
бывшего в Хонех (Колоссах), в храме Живоначальной Троицы при
бывшем приюте Бахрушиных силами реставраторов удалось отмыть
фрески на своде главного алтаря храма, на которых сохранился
до этого времени лишь лик Образа Иисуса Христа Эммануила.
После раскрытия живописи обнаружилось полностью сохранившаяся
композиция этого Образа.
Ее  киевский  первоисточник  кисти  В.М.  Васнецова  на  плафоне
главного  нефа  Владимирского  собора  именуется  по-разному:
«Единородный  Сын  Слово  Божие»  или  просто  «Бог  Слово»  в
соответствии с текстом первых строк из Евангелия от Иоанна на
свитке (Ин. 1,1–3).
По  сути,  здесь  получил  развитие  и  новое
художественное  воплощение  традиционный  средневековый  образ
Иисуса  Христа  Эммануила,  восходящий  к  одному  из
пророческих  наименований  Мессии,  которое  в  переводе
означает: «С нами Бог». В основе образа юного Христа-Спасителя
лежит пророчество Исаии о будущем Рождестве Христа: «Се, Дева
во чреве приимет и родит Сына, и нарекут имя Ему Еммануил»
(Ис. 7, 14).
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Этот  образ  как  нельзя  лучше  подходил  для  церкви  детского
приюта:  к  Эммануилу,  являющему  Собой  приносимую  в
Алтаре Бескровную Жертву, были устремлены взоры молящихся. У
Васнецова  Отрок  Иисус,  окруженный  символами  Евангелистов,
изображен с Крестом в руке – прообразом грядущих страданий на
Голгофе.

На  храме  установлены
электронные колокола

Вместе  со  строительством  новых
храмов,  Программа  предполагает
широкий  пласт  работы  по
восстановлению  исторических
православных  объектов.  В
настоящее  время  идет
восстановление  уникального

архитектурного  ансамбля  храма  Живоначальной  Троицы  в  1-ом
Рижском переулке.

—  Завершена  кладка  стен  50–метровой  колокольни,  воссоздан
шатер над «красным крыльцом» храма. Здание постепенно обретает
свой  первоначальный  внешний  облик,  —  отмечает  куратор
Программы,  депутат  Госдумы,  советник  мэра  Москвы,  Владимир
Ресин.

Сегодня  на  этой  площадке  видны  конкретные  результаты  того
титанического труда, который провел приход храма во главе с
настоятелем  и  префектурой.  Причем  исключительно  за  счет
добровольных пожертвований москвичей.

—  Настоятелем  прихода,  не  так  давно  сменившим  своего
предшественника,  проделана  колоссальная  работа  по  сбору
пожертвований.  Все  восстановительные  работы  уже  сделаны.
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Осталась реставрационная часть. Храм пока не получил от города
никаких  финансовых  вливаний.  Поэтому  работа  и  идет  так
непросто. Ситуация на этом объекте напомнила мне начало 90-ых
годов, когда я возглавил строительный  комплекс Москвы, —
рассказывает Владимир Ресин. – Тогда было тяжелое время –
денег нет, нормальной управляемости нет… Чтобы строительный
комплекс продолжил работать, я вынужден был выдвинуть девиз: с
деньгами может построить каждый, а вот найти пути решения
проблем без бюджетных вливаний доступно не всем. И в течение
полутора  лет  полумиллионная  армия  строителей  Москвы  просто
выживала, работая практически без денег. И все же выстояли,
факт остается фактом – ежегодно вводили около 5 млн.квадратных
метров  жилья.  Выросшие  за  этот  период  микрорайоны  тому
подтверждение.

Напомним,  работы  по  реконструкции  и  реставрации,  которые
велись здесь в последние годы полностью за счет энтузиастов,
москвичей-прихожан зашли в тупик – денег на их продолжение не
хватило. Тогда у прихода родилась идея обратиться к куратору
Программы  по  строительству  православных  храмов  в  Москве,
Владимиру  Ресину.  Было  решено  подключить  к  делу  и
правительство Москвы – патриарх Московский и всея Руси Кирилл
обратится к мэру Москвы Сергею Собянину с просьбой включить
этот объект в государственную Программу «Культура Москвы».

Полностью восстановить этот уникальный памятник исключительно
на  благотворительные  пожертвования  москвичей  невозможно,  да
это было бы и неправильно, считает Ресин. Строгая реставрация,
а именно такие требования предъявляются к объектам историко-
культурного наследия такого класса, требует особого подхода и
больших  вложений.  Поэтому  дополнительная  помощь  со  стороны
государства в этом случае необходима.

—  Надеюсь,  сейчас,  когда  вся  документация  на  проведение
реставрационных  работ  пройдетнеобходимую  экспертизу,  объект
войдет в городскую программу «культура Москвы», что позволит
ускорить работы за счет средств городского бюджета, — отметил
депутат.



Как отмечает куратор Программы, полностью внешний облик храма
будет  восстановлен  лишь  к  концу  будущего  года.  Сейчас
строители работают над кровлей – все завершения самого храма и
многочисленных кокошников покрывают медью. Для этого прямо на
площадке пришлось создать кровельную мастерскую. Еще предстоит
реанимировать фасад, провести выченку кирпичей, инъектирование
несущих конструкций, покраску.

Впереди  самые  дорогостоящие  работы  –  восстановление
внутреннего декора храма, включая настенную роспись. Там, где
ее фрагменты сохранились, пройдет реставрация, где ничего не
осталось – придется воссоздавать их по архивным материалам и
существующим аналогам.

В начале сентября все 12 колоколов восстановленной звонницы
были установлены на свои места. Причем управляет ими не мастер
звонарского  дела,  а  электроника.  Это  первый  программный
реставрируемый храм в Москве, использующий такие технологии, —
отметил Владимир Ресин.

—  С  этим  храмом  связана  история  Москвы,  русской
благотворительности  и  святости,  —  подчеркнул  Ресин.  Именно
поэтому мы должны сделать все возможное, чтобы в 2019 году
прошло Большое освящение православной святыни.

Источник: http://v-resin.ru/4202, https://foma.ru/.

Престольный  праздник  святых
мучеников Адриана и Наталии

http://v-resin.ru/4202
https://foma.ru/kupolami-na-hrame-zhivonachalnoy-troitsyi-v-svao-budet-upravlyat-elektronika.html?utm_source=vk.com&utm_medium=smm
https://sv-troitsa.ru/prestolnyj-prazdnik-svyatyh-muchenikov-adriana-i-natalii.html
https://sv-troitsa.ru/prestolnyj-prazdnik-svyatyh-muchenikov-adriana-i-natalii.html


8 сентября в храме Живоначальной
Троицы  при  бывшем  приюте
Бахрушиных  прошел  Престольный
праздник  святых  мучеников
Адриана и Наталии. В этот день
была  совершена  Божественная
литургия,  после  которой
состоялось праздничное чаепитие.

Боковые приделы церкви поименованы в память родителей братьев
Бахрушиных Алексея Федоровича и Натальи Ивановны: северный,
левый от входа – во имя мучеников Адриана и Наталии, южный –
во имя преподобного Алексия, человека Божия. Они были освящены
15 сентября 1902 года.

Мученики Адриан и Наталия жили на рубеже третьего – четвертого
веков в Вифинии, области на севере Малой Азии. Адриан был
судьей, он совсем недавно женился на Наталии, брак был по
любви и пара наслаждалась своим счастьем. В то время император
Максимиан объявил христиан вне закона. И вот однажды в суд, в
котором  председательствовал  Адриан,  привели  христиан.  Их
пытали  и  принуждали  отречься  от  своей  веры.  Адриан  стал
свидетелем их мужества. Он спросил: “Какой награды ожидаете вы
от своего Бога за мучения?” Страдальцы радостно отвечали: “Мы
не можем описать ее, а ум твой не может постигнуть!” Адриан
воодушевился этими словами. “Запишите и меня, так как и я
христианин и с радостью умру за Христа Бога”, – воскликнул он.

http://www.sv-troitsa.ru/wp-content/uploads/2018/09/Image2.jpg
http://www.sv-troitsa.ru/wp-content/uploads/2018/09/Image1.jpg


Император подумал, что судья обезумел и пытался переубедить
судью. Но тот отвечал, что только сейчас обрел разум. Адриана
посадили в темницу. Наталия узнала о случившемся. Она была
тайной христианкой и поэтому воодушевляла и укрепляла супруга.
Адриана пытали и казнили. Наталию принуждали второй раз выйти
замуж, но ей удалось скрыться. Однажды во сне она увидела
мужа.  Адриан  сообщил,  что  день  её  кончины  недалек.  И
действительно,  измученная  страданиями  за  любимого,  Наталия
вскоре отошла ко Господу.

По материалам сайта https://radiovera.ru

На  новую  звонницу  храма
подняты колокола
5 сентября 2018 года в храме Живоначальной Троицы при бывшем
приюте Бахрушиных состоялось знаменательное событие. Спустя 45
лет после разрушения на возрожденную историческую колокольню
было поднято 14 колоколов новой звонницы храма. Самый большой
колокол  типа  “Благовестник”  составил  массу  1  тонну  280
килограммов.

По  завершении  мероприятий  был  отслужен  благодарственный
молебен.
Установка  колоколов  –  важный  этап  в  процессе  возрождения
храма,  в  котором  продолжаются  работы  по  восстановлению  и
реконструкции.

https://radiovera.ru
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